

DÍA DEL LIBRO

Origen

El 23 de abril se celebra en todo el mundo el Día Mundial del Libro y una fecha proclamada por la UNESCO en 1995 con el objetivo de fomentar la lectura, rendir homenaje a los autores

Objetivo

Con el objetivo de fomentar la lectura, rendir homenaje a los autores y promover el respeto por los derechos de propiedad intelectual.

Razón

Este día busca recordar la importancia de los libros como herramientas esenciales para la educación, la imaginación y el desarrollo

Informacion

15 de abril del 2025

La elección del 23 de abril tiene un profundo significado literario. En esa fecha, en el año 1616, fallecieron tres grandes escritores de la literatura universal: Miguel de Cervantes, autor de Don Quijote de la Mancha; William Shakespeare, dramaturgo inglés conocido por obras como Romeo y Julieta; y el Inca Garcilaso de la Vega, cronista e historiador del Perú. Además, otros autores importantes nacieron o murieron en esta misma fecha, como Vladimir Nabokov, lo que refuerza su simbolismo como día dedicado a la literatura.



Su importancia global

A nivel mundial, el Día del Libro se celebra con múltiples actividades: ferias literarias, lecturas, públicas, dramatizaciones, cuentacuentos, concursos de escritura y campañas de intercambio de libros.

ESTUDIANTES DEL MES

Responsabilidad escolar

Capacidad que tiene el estudiante al cumplir con tareas y compromiso dentro del establecimiento de forma constante y consciente.

Compañerismo escolar

Valor fundamental que promueve la sana convivencia dentro del entorno educativo, manifestándose a través de respeto mutuo, colaboración, apoyo o empatía.

Rendimiento académico

Nivel de logro del estudiante que alcanza mediante estudios, evaluaciones, trabajos o participación en clases, resultados de la dedicación, el apoyo familiar y con un buen entorno escolar.

¿Qué es el estudiante del mes?

El Alumno del Mes es una distinción que muchas instituciones educativas utilizan para reconocer públicamente a aquellos estudiantes que se han destacado durante un mes determinado. Este reconocimiento no solo se basa en las calificaciones académicas, sino también en aspectos como la puntualidad, el respeto hacia compañeros y profesores, la participación en clases, la disposición para ayudar a otros y la mejora en su actitud o rendimiento.



¿Cuál es su finalidad?

El objetivo principal de esta iniciativa es motivar a los estudiantes a seguir esforzándose, reforzar los valores positivos dentro del aula y crear un ambiente escolar donde se celebre el crecimiento personal y académico.

VIOLENCIA ESCOLAR

La violencia escolar

La violencia en las escuelas se ha convertido en una preocupación creciente en todo el país, afectando tanto el bienestar emocional como el rendimiento académico de miles de estudiantes. Según recientes informes de instituciones educativas, los casos de agresiones físicas, insultos, acoso escolar y ciberacoso han mostrado un alarmante incremento en los últimos años.

Padres, maestros y especialistas en educación coinciden en que la situación requiere atención urgente. "La violencia escolar no solo daña a las víctimas, sino que crea un ambiente de miedo y desconfianza que afecta a toda la comunidad educativa", advirtió la psicóloga infantil Mariana López, quien trabaja en programas de prevención en colegios públicos.



La lucha contra la violencia escolar continúa, y el compromiso de toda la sociedad es clave para erradicarla de forma definitiva.

El Ministerio de Educación también ha anunciado que en los próximos meses se reforzarán los protocolos de actuación ante casos de violencia, y se trabajará en conjunto con padres y docentes para generar entornos seguros y respetuosos.

ROBOS EN LA SALA DE CLASES

En el inicio del año escolar 2025 se han evidenciado alrededor de 5 robos, lo cual resulta amenazante para nuestra comunidad escolar, ya que se robaron un celular, polerones, estuches, cosas valiosas como pulseras, cadenas, anillos de plata, colaciones, entre otros.



NOTICIA: A un niño de 6º básico en el año 2024 le robaron su celular no supieron quienes eran, el celular lo encontraron debajo de un macetero del colegio ahora este año 2025 también le robaron el celular y otras cosas más.

Consejos para evitar robos en el establecimiento: cuiden sus cosas que no traigan cosas de valor y que tengan más cuidado donde dejan sus pertenencias ya que después se puede provocar un problema super grande.



FAKE NEWS

Responsabilidad tecnológica

La responsabilidad de padres o adultos responsables de niños, no deben incluir un teléfono en niños menores de 7 años porque eso sobre estimula su cerebro y además a esa edad creen todo lo que ven.

La creencia de los niños

Los niños menores de 7 años al entrar al mundo de la tecnología y el internet tienen acceso a plataformas que no son aptos para su edad, además podrían entrar en redes sociales inapropiadas y ver cosas indecentes.

Consecuencias de la tecnología a temprana edad

Al estar con redes sociales a temprana edad puede tener consecuencias riesgosas, para las niñas podrían tener inseguridad con su cuerpo, podrían dejar de comer, tomar pastillas que podrían poner en riesgo su vida o salud, en caso de los niños con tal de verse cool serían irrespetuosos con los demás.

Estereotipo sociales

Los estereotipos sociales son creencias o ideas preconcebidas que se tienen sobre grupos de personas basadas en características como género, raza, edad, ocupación y otros factores. Aquí te dejo algunos ejemplos comunes:

1. **Género:**

- Las mujeres son más emocionales y cuidadoras.
- Los hombres son fuertes, independientes y no deben mostrar vulnerabilidad.

2. **Raza y etnicidad:**

- Los afrodescendientes son buenos en deportes.
- Los asiáticos son excelentes en matemáticas y ciencias.

3. **Edad:**

- Los jóvenes son irresponsables y desinteresados en temas serios.
- Los ancianos son frágiles y no pueden adaptarse a la tecnología.

4. **Ocupación:**

- Las personas en profesiones artísticas son desorganizadas o poco prácticas.
- Los ingenieros o científicos son socialmente ineptos.



VERACIDAD DE LA INFORMACIÓN

CONSEJOS:

Hay prácticas que nos pueden ayudar a mejorar las finanzas personales, algunas de ellas son: fijar un presupuesto, crear un fondo para emergencias, buscar ayuda con un profesional y monetizar los talentos.

COOKIES CLÁSICAS CON CHOCOLATE

INGREDIENTES

- Dos tazas de harina blanca
- Dos huevos
- Una taza de chocolate negro o blanco (a gusto)
- Una taza de azúcar
- Una taza de mantequilla
- Una cucharadita de polvo para hornear



Procedimiento:

- Comienza uniendo la mantequilla con el azúcar hasta obtener una pasta.
- Agrega los huevos de a uno y continúa batiendo.
- Una vez que la mezcla sea homogénea,
- agrega la harina junto al polvo de hornear y mezcla hasta obtener una masa suave.
- Agrega las chispas de chocolate y mezcla con una cuchara.
- Enfría la masa en la nevera durante 20 minutos.
Retira la masa de la nevera
- mézclala durante 3 minutos y dale forma de galletas.
- Colócalas en una placa y horneálas por 20 minutos a 180 grados o hasta que doren.

